

## 善意の寄付

5月22日、一般社団法人関西広域中四国＆モンゴル経済文化スポーツ交流協会の代表理事を務められている河内志郎さんより、小松島市に対し100,000円の寄付をいただきました。

この寄付は、市政の推進に活用させていただきます。

## 善意の寄付



寄贈された卓球台と市卓球協会加賀谷利彦会長（中央）

小松島市卓球協会（加賀谷会長）より卓球台2台（40万円相当）を市立体育館に寄贈していただきました。寄贈いただいた卓球台は、今後開催される卓球大会などに使用します。

## 空手全国大会に出場



前列左より、島璃紅さん、大西咲楽さん、榎本花凜さん

「第26回中学生空手道選手権大会」に出場する小松島中学校の島璃紅さん、榎本花凜さん、大西咲楽さんが6月15日、全国大会出場の報告のため市役所を訪れました。

3人は昨年に引き続き、2年連続で全国大会への出場を達成しました。

## バレーボール全国大会に出場



全国大会出場の報告に訪れた芝田キッズのメンバー

「第38回全日本バレーボール小学生大会県大会」で優勝した「芝田キッズ」の男女混合チームが市役所を訪れ、首都圏を中心に開催される全国大会への出場報告を行いました。

主将の谷口恵さんは「みんなで力を合わせ、失敗しても下を向かない」と抱負を語っていました。



## フェンシング全国大会に出場



前列左より、黒田乙さん、黒田凜さん

「第4回全国中学生フェンシング選手権大会」に出場する小松島中学校の黒田凜さん、黒田乙さんが7月12日、全国大会出場の報告のため市役所を訪れました。

黒田凜さんは中学女子エペ、黒田乙さんは中学女子フルーレの種目にそれぞれ出場します。

